

初め、中に入って、カメラがたくさんあることにおどろきました。そのカメラトップに役割りがある。てすごいなあと思いました。また議場で話合事は私には関係のないものだと思っていたけど、私たちの身近な問題も話し合っているときいて少しきょうみがわきました。なので話し合っている様子を 유튜브などで見てみようと思います。

私は市議会は子どもにはかまけいないで、  
思っていました。たけと学校の事や家の事を  
考えていたさっているんだと思いました。ただ  
話し合うだけでなく、いまどういう事を話し合  
っているのかユーチューブで分かるようにしているのは、  
びっくりしました。いろいろなくふうがさねていて、とて  
もすこいなと思いました。



中に入ってみたら、屋根がすごくおしゃれで、  
スピーカーやカメラ、モニターが4つづ  
らいあり、びっくりしました。

ああいうところで、議事ができるのが、  
うらやましいと思いました。

議場見学の日時は、あらかじめとうござい  
ました。これからも、がんばってください。

。市議会の役割をちゃんとした。

。議場のくくりの工夫をした。張げんばり  
など、自分たちのくらしのためにがんばって  
いてとてもすごいと感じた。

。たくさんの議員さんや色々な課長さんたちで決めること  
を初めてした。5台のカメラがあることを初めて知った。

。だれでも見るようにホームページなどで公開していることをした。

市議会の役割とかいろいろな役割があり、

市のたいせつな決まりを決めたりとかして、ユ-チューブ

とかで生ちゅうけいをしてみんなにしらすことがとて

もわかりました。議員の人や議会の人かどう

やって話をしたりすすめたりしていいかとか、まよう

みかいわきました。

代表に選ばれた人たちを小林市議会議員とい  
うところまで知れて良かったです。カメラでどこに  
いる人が話してもしかりうつっていました。そこ  
まで工夫してみんなが見やすいようにしています  
ごく良かったし問題などを話し合って解決して  
いるところもカッコイイなと思いました。

まず、議場の中が思ったよりも、小さかった事です。

も少し広くて、議員さん達の間ももうちょっとあ

るのかなと思<sup>田</sup>っていたけど、以外にも小さいんだな〜

と思いました。他にも議場の回りは木の良い香りに

包まれている。友達はここでお昼をしたいと言っ

てました。また、市役所に行けたらもう少し深検し

てみたいかな〜と思いました。

議場では、委員が19人で、発言のことを議長が認めてから

話したことが分かりました。市長が提案したことを議員で話し合

うということも初めて知りました。月に4回けいれい会があり、

市長と市議会議員だけが選挙されることも分かりました。

カメラは5台あり、初めて見るカメラでした。

市議会で話し合ったことは私たちの身近にあるのと関係があることを知って、びっくりしました。また行ってみたいです。

私はカメラがらつともあると聞いた  
時してむび、くりしました。あと、マイクに  
赤い光がつくと、大きな画面に自  
分たちが映っていました。また、たく  
さんのいすやたくさんさんの名前などが  
たくさんあってと、とてもすごいなと思い

私は議場でたくさんさんのことを言っている人だ  
なと思いました。

わたしは、広か。たし、マイクもあ。た  
し大きいカメラもあってすごか。たです。  
わたしも、代表に選ばれて、市議会  
をして、マイクで話して自分の意見  
などを言。て、生活の問題などを  
を解決したいと思いました。

議場体験をして、市民の中から代表の人たちを選んで話し合いをしていることを初めて知りました。市議の役割も知れました。例えば、市の仕事が市民のために正しく行われているか調べるなど、たくさんの役割があることを知りました。また、市議会のごとや役割など色々なことを教えてください。一日、ありがとうございました。

テレビとかでよくある議場を本当に行ってみて、  
小林で大事なきまりをここで話したり、北海  
道やかん国からも議場が来てることに  
びっくりしました。そして、カメラとか、本当にマイクで  
話してみてもこんな感じで話して、いるんだなと  
思いました。議場体馬灸はとってもいい体馬灸  
になりました。ありがとうございました。 

とても木のぬくもりを感じ、議会に参加してしている人達の顔がよく見えたのでとても話し合いをしやすそうな場所だと思いました。また、議場内や議場入口に、木材がたくさん使われていたので、木の良い香りがしました。議会で、議員たちだけでなく、市民の声を聞いて話し合うと知り、すごいなと思いました。

議場体験をして議会はとても大切だと思  
いました。理由は、議会をしないと大切な決まり  
や予算が決めるいろいろな事が決めるから  
小林市は安全に暮らせているからとても議  
会の大切さが分かりました。ほくは、議  
場体験に行つてよかったです。思いました。  
これからも議会をしてほしいです。

カメラが「う」もあってそのしゃべる人にはカメラが  
動いてそれが見えるというのが「う」がた  
びすまた次の会議が「ん」は「て」くた「し」  
それ「お」で「く」それ「て」す「く」工夫しては  
るんだ「な」と思いました。

カメラが5台あって、マイクで話しをすると自  
分の方にカメラがウーっていくれることを知りまし  
た。みんなかこまていることを、議員の人  
達が話し合っていて気めていることが分かりまし  
た。いすし机が大きくて、すわりこちがよかった  
です。また、市役所に行き、見てみたいと思  
いました。楽しかったです。

議場体験をして、改めて義会が大切だと分かりました。

条例や予算などを決めているから自分達の暮らしても関わりがあることが分かりました。小林市の義場がめずら

しい木造なのはおどろきました。大工の人が1本1本

柱を作っていたのはすごいと思いました。マイク

を使ったりする体験はとても楽しかったです。貴重な体

験だと思いました。

ぼくは、議場で説明を決めて自分達の  
身近な事、を話し合っているけれどそれ以外  
の事を話し合っていて市の条例など決  
めしているんだとあらためて分かりました。  
市が平和ですごくせるために話あってく  
れて感謝射しています。ありがとうございます。  
ます。これからモカッは、てください。

スキカい物<使、2013年2月10日

以上行きの物からくりした。7/7

声が熱は熱して分かりやすかった。  
天上などに工夫があった。市長が  
決めるのではなく議長が話して  
決めるなんて以外だった。ぼくは  
議場体験でいろいろなことを知  
れたのでよかったです。ありがとうございます  
いました。

天じょうが見たマとない井ノ口になって  
いた。

かトしか火ウが五台もあるのが  
すごいいと思った。

市の予算をマコで決めたりする  
ことを知った。

私は市長が市民のために仕事をすることが一番  
心にひびきました。議場ではカメラが五台も  
あったのでおどろきました。また、議長が話しを  
進めるなど、議長は重要な役わりなんだなと  
思いました。議場では小林市民のために  
いろいろなことを話し合っているのだなと改めて  
知ることができました。

議場見学をして本当にこの場所で私たちの身近なことが  
話し合われているのだなと思いました。私は広い空  
間をつくるために柱をなくしているのだと初めて知  
りました。私たちには関係ないのでは、と思っていまし  
たが、学校のタブレットもここで話し合われているとき  
いたとき、意外に私たちに身近なことも話し合われている  
んだ”と思いました。また行ってみたいですね。

私は、議場体験をして議場は市の条例を決め  
たり市の予算を決めたりする市議会があるとい  
うことが知れました。議場の建物はカメラが天井  
に5台もあるということや広い空間を取るために、柱を  
なくしているという工夫が分かりました。

議場には、議長だけでなく部長や課長も議会に参加していることが始めて分かった。カメラが5台もあってすごいと思った。天井も柱を立てないようなげんばりにして工夫した立派なホールになっていた。

実際に議員のイスに座ってみてふつうのイス  
とはろがくマイクがついていたりしてすごかった  
です。カメラが五台もあることにもおどろき  
ました。ちょうけんぼりの天じょうなどの工夫もされ  
ていてすごかったです。議長さんなどいろいろな議  
員さんがいて話し合っているということが分かりました。  
けいれい会が年に4回あるということも初めて知りました。

初めて議場体験をして感じたことが2つあります

一つは、議場に入ってからテレビが3台もあり、なんでこんなにあるのだろうと思ったことです。

二つは、イスにすわってみたらマイクがあり自由に動かしたときにテレビのときと同じだと思いきいなと思いました。次はしさいに話してみたいと思いました。

ぼくは議場体験で感じたことが二つあり  
其一つ目は、自分の名前と好きなこと  
を言とき、とても喜んでくれたので「きいさ  
んはすこしいね」とおもいました。

二つめは議場が木でできていて  
キレイだとおもいました木の二おかし  
くてもよかったです。

自分たちが議員さんになった感じで楽しかった。  
カメラがうしろあつて、どの方向からでも議員  
さんたちが映るようになっていたというところ  
ろにびっくりした。しゃべるときに、マイクと  
ちょっとはなれていただけで、ちゃんと声を  
ひろってくれて、すごいと思った。議員さん  
たちが、議会で何をしているのか知れて  
よかった。

議場の中のカメラは、話す人のところに  
すぐおえるからすごいと思いました。マイク  
も電源が勝手にフいたり、消えたりする  
からどうだったのかな、たりするのかなと気  
になりました。ぼくもこの議場で会議  
を試してみたいなと思いました。そして、マ  
イクやカメラはどのようなふうになっているかを知  
りたいと思いました。